

## **Trabajamos para la recuperación económica**

Ya ha empezado la administración de las vacunas anti-COVID a los colectivos más dependientes y a los profesionales de la sanidad y servicios públicos esenciales expuestos, así como a todos los mayores de 80 años. A continuación, siguiendo criterios científicos y sanitarios, irá el resto de la población. Sea cual sea la velocidad a la que nos vacunemos nos va a parecer lenta, pero nuestro sistema sanitario es muy efectivo y garantiza que, a medida que se vayan recibiendo los medicamentos, se irán administrando. Van a ser meses intensos desde el punto de vista de la salud, en los que iremos viendo cómo la incidencia de las vacunas afectará positivamente a los indicadores calamitosos que hablan de infectados y muertes diarias. Descenderán los números negativos y la sociedad se recuperará anímicamente. Ya está pasando entre las personas mayores que se encuentran en las residencias. La vacuna les ha devuelto la sonrisa. El optimismo social resultante de la vacunación es el que necesitamos también para levantar la economía. La normalización de las relaciones presenciales, de la movilidad o de los horarios comerciales conllevará una aceleración lógica y esperada. De hecho, la Comisión Europea ha previsto que España registrará el mayor crecimiento económico de la Unión, estimado en un 5,6 % en 2021 y del 5,3 % en 2022.

A este crecimiento contribuirán los fondos de recuperación europeos, que deberán ayudarnos a revitalizar sectores económicos ya existentes, pero también a iniciarnos en nuevos ámbitos industriales que hemos echado en falta, apostando de una manera definitiva por la innovación. Por nuestra parte, desde Viladecans, hemos presentado al Ministerio de Industria, conjuntamente con la empresa Grupo Roca, un proyecto para la creación de un Hub de Construcción Sostenible con el objetivo de que el Gobierno lo incluya dentro de los planes solicitados a Europa.

Será un centro de actividades económicas que concentrará industrias manufactureras de materiales, equipamientos, tecnología y servicios para la transformación sostenible de la edificación, enmarcado en los proyectos propuestos para la Agenda Urbana Local y la Estrategia Viladecans 2030. La iniciativa tiene un presupuesto global de 925 millones de euros y ya se proyectó en 2017, con un horizonte inicial de quince años. La obtención de fondos europeos aceleraría su puesta en marcha, reduciéndose a unos seis años.

No va a ser la única iniciativa económica importante que se va a desarrollar en la ciudad. En estos momentos estamos comenzando a levantar el nuevo barrio de Llevant y el sector económico de Ca n'Alemany está recibiendo nuevas empresas. La última gran inversión, de 35 millones de euros, proviene de la distribuidora farmacéutica Alliance Healthcare, que está construyendo sus oficinas centrales, su sede logística y un centro de excelencia europeo de I+D. Otra empresa importante y multinacional, Mesoesthetic, ha anunciado que doblará su presencia y producción en nuestro municipio.

Son buenas noticias que deberán ayudarnos a levantar la economía local. En el Ayuntamiento seguiremos llevando a cabo políticas que faciliten la llegada de nuevas empresas, que creen más actividad y nuevos puestos de trabajo, que son los objetivos primordiales. Así mismo, continuaremos apostando por las actuales empresas y comercios de la ciudad, desde la labor de apoyo que siempre hemos hecho, pero, además, estableciendo ayudas extraordinarias dentro del Plan de Reactivación Local correspondiente a 2021.

Si habíamos sido capaces de remontar tras la crisis de 2008, nuestro reto es ahora salir de esta. Sabemos cómo hacerlo y tenemos los instrumentos. Lo conseguiremos desde la colaboración público-privada, implicando a todas las administraciones, a las empresas ya existentes y a las nuevas que vendrán.